



泉水山

真庭市立河内小学校だより
R7年度 第20号
令和7年12月9日(火)発行

学校保健委員会を開催しました

11月27日(木)午後、学校医・学校歯科医・学校薬剤師・PTA三役および保健委員会の方々と関係学校教職員とが一堂に会し、今年度の学校保健委員会を開催しました。

学校からの定期健康診断結果や体力向上・保健指導等の取組紹介に続き、PTA保健委員会の活動報告があり、本校児童をめぐる学校やPTAの取組を全員で共有しました。

その後、学校医・学校歯科医・学校薬剤師の方々から、ご指導ご助言をいただきました。また、事前に保護者の方からお寄せいただいた質問事項についても、専門的なお立場からご回答くださいました。詳しくは先日配布しました「学校保健委員会だより」をご参照ください。

本校児童の健康生活推進に向けて、有意義な機会となりました。ご多用の中ご出席いただいた皆様、大変ありがとうございました。



6年生真庭高校生と「木工教室」



11月28日(金)2・3校時、真庭高校食農生産科の生徒が3名来校し、「総合的な探究の時間」の活動として、6年生を対象に「木工教室」を開催してくれました。

はじめに、クイズを楽しみながら木や木材についての理解を深めました。続いて図工室に移動して、ブックスタンドの片側の側面板に好きな絵を描きました。ブックスタンドは、岡山県産のヒノキを使い、予め生徒が採寸・加工してキット状にしたものを持ってきてくれました。

6年生が描く思い思いの絵を高校生は「すごい!」「上手!」と褒めてくれ、趣味や「推し」についての話などをして交流する中で、すっかり打ち解けて仲良くなりました。

12月16日には、絵のコーティング等をして仕上がった作品を持って来てくれるそうで、楽しみです。

2年生が焼いもを楽しみました！

12月3日(水)、2年生が学級園で育てたさつまいもを使って、焼いもをしました。妹尾さんと海原さんが朝からお手伝いに来てくださいり、枯れ草や小枝、落ち葉を積み上げて火をおこし、上からたっぷりの「すくも」で覆ってくださいました。すると、煙突から勢いよく煙が出てきて、子どもたちは「うわあ！」と大興奮。



「すくも」の表面を触って温かく感じられるようになつたら、前日に洗ってアルミホイルでくるんでおいたさつまいもを、押し込みました。約5時間後、「すくも」の表面が真っ黒になつたらおいもを取り出し、いよいよ「いただきます」をしました。じっくりと火を通したおいもはねつとりと甘く熱々で、とてもおいしかったようです。こども園にも少しおすそ分けをしました。

「ごちそうさま」の後は、みんなで「消火活動」まできちんとやり遂げました。妹尾さん、海原さん、大変ありがとうございました。

3年生「消防署見学」



12月4日(木)、3年生が真庭消防署に社会見学に行きました。

到着後、署内の様々な部署やそこでのお仕事の様子を見学しました。続いて、消防車や救急車の説明をお聞きし、中を見せていただきました。消防士さんが背負うボンベを背負ったり、防火服を着させていただいたりしては、その重さに驚いていました。

「訓練は辛くないのですか?」と質問すると、「現場で苦しい思いをしている人が一番辛い。その人たちを早く救ってあげるためにがんばって訓練をしています。」と答えてください、子どもたちは大変感じ入っていました。

少しでも早く出動して、現場の人の命を救うために、普段から様々な準備をしたり厳しい訓練を重ねてくださったりしていることが分かりました。

「人権の花運動」感謝状贈呈式

12月1日(月)5校時、法務局津山支局をはじめ、人権擁護委員の皆様方が来校してください、「人権の花運動」感謝状贈呈式がありました。

式では、6年生の代表児童2名が、全学年で袋づめした「人権の花の種」を法務局支局長にお渡したり、記念品をいただいたりしました。

続いて、人権擁護委員の皆さんと、デジタル紙芝居をモニターに映しながら読み聞かせをしてくださいました。

今年度本校は「人権の花運動」の指定校となり、全校児童が関わる形で、花の種まきから種取りまでを行いました。その過程では、定植や学校閉庁中の水やりなど、地域の方々のお力をお借りすることも多くあり、「人権の花づくり」を通して、子どもたちと地域の方々とがつながる機会をいただけたことを大変ありがとうございました。

「人権の花づくり」にご協力くださいました地域の皆様、大変お世話になり、ありがとうございました。

